
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 076 /2022 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 

✓ Qual a previsão de retorno das atividades presenciais para pacientes intensivos 

no CAPS? 

✓  

✓ Qual a possibilidade de ser disponibilizado um veiculo para uso exclusivo do 

CAPS? 

✓  

✓ Qual a possibilidade de contratação de técnico de enfermagem para trabalhar 

em tempo integral no CAPS? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

No período da pandemia infelizmente as atividades presenciais dos 

pacientes intensivos teve que ser suspensa. 

Esses pacientes requerem cuidados diários e com a suspensão do 

atendimento onde eles tinham varias atividades que compõe o tratamento acabou por 

restar prejudicada a melhora, sendo de extrema urgência seu retorno. 

No que tange ao carro exclusivo, é de extrema necessidade visto que 

muitos pacientes dependem de visita bem como o deslocamento ate a unidade do 

CAPS. 

Ainda nessa seara, faz-se necessária a contratação de um técnico de 

enfermagem visto ser um local destinado a saúde além do que já houve casos de 

surtos em pacientes psicóticos que devem ser acompanhados por profissional da 

saúde e a falta desse profissional gera perigo aos demais colaboradores e pacientes 

do CAPS. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 15 de março de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de março de 2022. 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


